

Une vingtaine d'élus belges réclament le Prix Nobel de la Paix pour le contingent médical cubain



Le Parlement de la Belgique. Photo: chambre.be

La Havane, 27 janvier (RHC) Un groupe de 23 parlementaires belges a demandé l'attribution du Prix Nobel de la Paix 2021 aux brigades médicales cubaines Henry Reeve pour leur contribution à la lutte mondiale contre le Covid-19.

Les législateurs du Parti des travailleurs, du Parti socialiste et du Parti socialiste-différent ont adressé la demande au Comité Nobel norvégien.

Les organisations de solidarité belges ont souligné l'intégration des parlementaires dans la campagne mondiale lancée en avril dernier, à laquelle se sont joints ces derniers mois des personnalités politiques, scientifiques et culturelles, des législateurs et des mouvements de solidarité des cinq continents.

Des milliers de médecins, infirmières et techniciens cubains ont participé à la lutte contre le Covid-19 dans 40 pays.

Ces brigades sont arrivées l'année dernière avec leur solidarité pour la première fois en Europe occidentale, soutenant la lutte contre le nouveau coronavirus en Italie et en Andorre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/245894-une-vingtaine-delus-belges-reclament-le-prix-nobel-de-la-paix-pour-le-contingent-medical-cubain>



Radio Habana Cuba